

## Noch drei bis Weihnachten

04.12.2020 11:12 von Johannes Oswald

"Wir spielen sehr gerne zu Hause, aber natürlich geht es an die Substanz. Für die Helferinnen und Helfer ist es eine große Belastung und ein Heimspiel ist immer mehr Aufwand als ein Auswärtsspiel, zumindest für das Außenrum. Die Spieler sind froh, wenn sie den Samstag nicht auf der Autobahn verbringen müssen, außerdem haben unsere Fans den Vorteil der Liveübertragung aus der Jahnsporthalle.", blickt Grafings Teammanager Johannes Oswald mit gemischten Gefühlen auf die nächsten drei Samstage. An den kommenden Wochenenden sind Delitzsch, Bließen und Kriftel zu Gast in Grafing. Spielbeginn am Samstagabend ist jeweils um 19:00 Uhr.

"Unser Ziel ist klar, mit guten Spielen gegen Schwaig und Karlsruhe haben wir unseren Anspruch an die Spitzengruppe klar gemacht. Das müssen wir jetzt mit Siegen bestätigen.", fordert Coach Markus Zymmara.

Mit Delitzsch gastiert ein alter Bekannter in der Jahnsporthalle. Delitzsch ist trotz der kurzen Abstinenz ein Urgestein der Liga und gehört zu den erfahrenen und gut eingespielten Teams. Ihre Stärken sind im Block und im Angriff durch die Mitte. "Wir müssen sehr gut aufschlagen und ihr Annahmesystem unter Druck setzen. Delitzsch ist richtig gut und die Tabellenplatzierung gibt ein falsches Bild ab.", so Oswald. Delitzsch hat erst 11 Punkte und belegt den 11 Platz, jedoch haben die Sachsen auch erst 7 Spiele gespielt. Grafing steht bei 26 Punkten aus 11 Spielen und der coronabedingt durcheinander gewirbelte Spielplan ist ein Grund für das Heimspiel in Grafing. Das Heimrecht wurde auf Wunsch der Sachsen getauscht. Damit haben sie eine zusätzliche Möglichkeit ein Doppelspieltag auszurichten und somit ausgefallene Spiele nachzuholen.

Grafing will den Druck auf die schärfsten Konkurrenten Karlsruhe und Mimmehausen hochhalten und sich dabei auf die eigene Leistung konzentrieren. Noch 3 Spiele und 2 Wochen Training - bis zu einer kurzen Verschnaufpause.

Eigentlich würde Anfang Dezember der Nikolaus durch die Zuschauer gehen und eine Kleinigkeit verteilen. Das fällt dieses Jahr leider aus - nächstes Jahr dann wieder!